

JOURNALIST

Hasnah Syam, Sempatkan Kunjungi Dua Anak sebelum Pantau Vaksinasi Covid-19 untuk Anak

Borahima - BARRU.JOURNALIST.CO.ID

Feb 6, 2022 - 02:49



Drg. Hj. Hasnah Syam MARS

BARRU- Tasya dan Hanifah, remaja putri dan balita di Kecamatan Mallusetasi Barru mengalami penurunan kualitas kesehatan sejak beberapa bulan terakhir.

Tasya yang sudah berusia remaja, tertimpa musibah kecelakaan enam bulan lalu yang mengakibatkan kelumpuhan, sedangkan Hanifah diketahui dari media sosial, sebagai gadis cilik yang tiba-tiba diuji dengan kelumpuhan syaraf mata.

Sebagai tokoh perempuan Barru, bersama dengan Tim Penggerak PKK, drg. Hj. Hasnah Syam MARS mengunjungi keduanya ditempat terpisah, dan diterima oleh orang tua masing-masing.



Hasnah Syam yang baru saja menyelesaikan perannya sebagai Ketua Majelis Pakar MD KAHMI Barru, saat bersama rayakan Milad HMI Ke-75, pagi tadi, terlihat terenyuh melihat kondisi Tasya dan Hanifah.

Di kediaman Tasya, Bu Dokter Hasnah Syam menguatkan dan memotivasi keluarga serta Gadis yang nampak terkesan dengan kehadiran Anggota DPR RI ini.

"Yang kuat Ki Nak, semangat untuk terus berdoa kesembuhan dan teratur ikuti anjuran dokter, nanti akan kembali pulih seperti sebelumnya, ini hanya ujian," sebut Hasnah Syam dengan lembut, setelah dengan tenang mendengarkan musabab kelumpuhan akibat jatuh dari kendaraan bermotor.

Bu Dokter juga mendoakan dan berjanji untuk meminta tenaga kesehatan setempat untuk memfasilitasi dan intens mengikuti perkembangan kesehatan Gadis yang masih muda dan memiliki masa depan panjang ini.

Selain itu, Tim Penggerak PKK Barru juga menyerahkan bantuan yang dihimpun dari sedekah Jumat Berkah anggotanya.

Demikian pula di kediaman Hanifah, Balita yang masih berusia tiga tahun ini sempat Viral dan didiskusikan di salah satu WA Grup yang kemudian difasilitasi

oleh Bupati Barru untuk aktivasi Kartu Indonesia Sehat/BPJS Kesehatannya yang sempat off.

Ditempat ini, diketahui bahwa Hanifah dengan perawatan yang cukup telah kembali mampu mengamati benda sekitarnya meski hanya dalam jangkauan jarak sekira lima meter.

"Insya Allah akan kembali membaik, kita berharap pihak Puskesmas Palanro selalu memantau perkembangan sampai Ananda Hanifah lebih baik," harap Hasnah Syam menekankan perhatiannya serta langkah terbaik untuk mengamankan tenaga kesehatan setempat terus hadir mendampingi Balita ini.

Selanjutnya, mantan Kadis Kesehatan Barru ini melakukan kunjungan untuk memantau dan menyemangati pelaksanaan program Vaksinasi Anak di Dua Sekolah Dasar, UPT SDN 136 Palanro dan SD Nomor 115 Bojo Utara, Mallusetasi.

(Hms/adam)